

Plan Ecoles

Visite de travaux de l'école Marianne Cohn

Mardi 18 août à 13h30

Rue Hoche

En présence de
Christine Garnier, Adjointe
aux Ecoles



En 2015, dans le cadre du Plan écoles, il a été décidé de construire une nouvelle école dans le quartier Hoche pour répondre à l'augmentation des effectifs scolaires et soulager l'école Lucie Aubrac.

L'école Marianne Cohn, située à proximité de l'école maternelle Jules Verne, comptera 10 classes dont deux pouvant accueillir des grandes sections de maternelle. Les élèves de l'école Lucie Aubrac ont participé au choix du nom de cette nouvelle école.

Une école à énergie positive : le bâtiment ne consommera pas plus d'énergie qu'il n'en produira, grâce à une conception bioclimatique et une enveloppe thermique performante, un système de chauffage et de ventilation économe et à l'installation de panneaux photovoltaïques en toiture.

Le bâtiment de la future école est composé d'une structure mixte, en prémurs isolés pour les premiers niveaux, puis en structure bois et métal pour les derniers niveaux.

L'école disposera de nombreuses toitures terrasses largement végétalisées et sera entièrement habillée de bois brûlé (traitement permettant de stabiliser le bois dans le temps, sans traitement à posteriori).

Une réunion avec les parents d'élèves des deux écoles aura lieu au cours du mois de septembre, après la rentrée scolaire, afin d'informer les parents de l'avancée des travaux.

Les activités périscolaires pourront débuter dans les nouveaux locaux **dès janvier 2021**.

Le déménagement des classes est envisagé pour les vacances de **février 2021**.